

Date :30/07/2018

التاريخ : ٢٠١٨/٠٧/٣٠

Mr.Hassan Abdulrahman Al Serkal
EVP & Chief Operations Officer
Operations Division
Dubai Financial Market
P.O. Box 9700 – Dubai

السيد/ حسن عبدالرحمن السركال المحترم
نائب رئيس أول – رئيس تنفيذي العمليات
قسم عمليات السوق
سوق دبي المالي
ص.ب ٩٧٠٠ دبي

**Subject : Orient Insurance PJSC Board of
Directors Meeting results**

**الموضوع : نتائج اجتماع مجلس إدارة أورينت للتأمين
ش.م.ع**

After Greeting ,,

تحية طيبة وبعد ،

We refer to our letter dated 25/07/2018 and hereby inform you that the Board of Directors meeting was held as scheduled on 30/07/2018, at 10:00 am. Following is the meeting results :

لاحقاً لكتابتنا المؤرخ في ٢٥/٠٧/٢٠١٨ ، بهذا نود أن نحيط سيادتكم علماً أن مجلس إدارة الشركة قد انعقد بتاريخ ٣٠/٠٧/٢٠١٨ م في تمام الساعة العاشرة صباحاً ، وقد أسفر الاجتماع عن الآتي :

- 1- The financial performance for the Second quarter 2018, considered and approved by the Board of Directors.
- 2- The Various operational activities Were deliberated and approved by the Board of Directors.

- ١- تم عرض البيانات المالية للفترة من ٢٠١٨/٠١/٠١ ولغاية ٢٠١٨/٠٦/٣٠ ، وتمت الموافقة عليها بالإجماع من قبل أعضاء مجلس الإدارة.
- ٢- تم بالإجماع اعتماد الإجراءات المتخذة لسير العمليات بالشركة، وتمت الموافقة عليها بالإجماع من قبل أعضاء مجلس الإدارة.

As there was no other topics brought for discussion , the meeting was adjourned at 12:00 pm.

وحيث لم يتم طرح أية أمور أخرى للنقاش في الاجتماع فقد انتهى الاجتماع في تمام الساعة الثانية عشرة ظهراً على ذلك .


عمر حسن الأمين
الرئيس التنفيذي – مجموعة أورينت



Orient Insurance PJSC (Head Office) Dubai Festival City
P.O. Box 27966, Dubai, UAE.
tel +971 4 253 1300 , fax +971 4 253 1500
e-mail orient@alfuttaim.com www.insuranceuae.com



أورينت للتأمين - شركة مساهمة عامة (المكتب الرئيسي) دبي فيستفال سيتي
ص.ب. ٢٧٩٦٦ دبي، إ.ع.م.
هاتف +٩٧١ ٤ ٢٥٣ ١٣٠٠ ، فاكس +٩٧١ ٤ ٢٥٣ ١٥٠٠
e-mail orient@alfuttaim.com www.insuranceuae.com

